

$^{\prime\prime}$	I I (SAI)	10
144	1 300	
_	DANCON LIMITED	_

PERIÓDICO

2 18/05/2022

FECHA

COLUMNAS Y ARTÍCULOS

SECCIÓN

¿SERÁ?

Piden rector con... fortaleza

La contratación de los 500 médicos cubanos acabó convertida en una nueva andanada de Andrés Manuel López Obrador contra la UNAM, ahora por la supuesta falta de conciencia social de los médicos que prepara, según la visión del Presidente. Aunque puntualiza que siempre lo hace "con todo respeto", la más reciente es, por lo menos, la sexta ocasión en que la critica desde el púlpito de La Mañanera. Entre los universitarios ronda el fantasma del CIDE y los constantes cuestionamientos de AMLO le han dado fuerza a la versión de que anticipa un golpe duro y seco contra la casa de estudios, y se preguntan qué espera el rector Enrique Graue para salir en defensa directa de la institución... o si ya está muy cansado como para subirse al ring a defender a la universidad en un momento clave. ¿ Será?

Quejas en puerta

Víctor Sondón, el representante del PAN ante el INE, presentó ayer sendas quejas contra Mario Delgado, Claudia Sheinbaum y Marcelo Ebrard por vulnerar los principios de imparcialidad y equidad en los seis procesos electorales actualmente en curso. Para el panista es más que claro que don Mario es incapaz de solventar una elección sin depender de los apoyos de connotados funcionarios morenistas. Y más le vale a don Víctor que se prepare, porque en una de esas, si se aprietan las encuestas, tendrá que presentar tantas quejas como secretarlos hay en el gabinete, sin contar a los congresistas en ambas Cámaras. ¿Será?

Campaña libre

Ante el permiso que les dio el **Presidente** a los **secretarios** de Estado y **gobernantes** de acudir a apoyar a candidatos que participarán en las elecciones del próximo 5 de junio, siempre y cuando no sea con recursos públicos ni en horario de trabajo, la senadora del **PRI, Beatriz Paredes** puso el dedo en la llaga y cuestionó si los secretarios de Estado tienen un horario de trabajo establecido para atender los asuntos del país. Nos dicen que para los integrantes del **Gabinete**, los fines de semana y días festivos, son sagrados ¿Será?

Batalla anticipada

PÁGINA

Nos hacen ver que el presidente López Obrador está consciente del posible conflicto que podría existir entre Claudia Sheinbaum, Marcelo Ebrard y Adán Augusto López por la sucesión presidencial. Y es que ayer el titular del Ejecutivo recordó la encuesta de Morena en 2012, donde le ganó al ahora canciller para ser candidato presidencial. Ante esto aseguró que la oposición buscaba confrontarlos sin embargo destacó que Marcelo tuvo cabeza fría y no se dejó manipular. ¿Ya estimará el presidente que ante un desacuerdo existirá un truene en su partido? ¿Será?

Prueba de confianza

Vaya reto lanzó el senador del PAN **Damián Zepeda** al presidente López Obrador, pues ante el anuncio de que vacunarán contra **Covid-19** a los menores de 5 a 11 años con la vacuna cubana **Abdalá**, lo invitó a que inmunice primero a su hijo menor y a sus nietos y luego la aplique en los millones de menores en **México**. ¿Será?